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[ NECESSARIA UNA SOLUZIONE CORRISPONDENTE AL VOTO DEL 15 GIUGNO 

Dare alla Regione organi 
statutari stabili e un 
programma avanzato 

La riunione del comitato esecutivo regionale comunista - Una dichiara
zione del compagno Paolo Ciofi - Fitti contatti fra i partiti - Prese di po
sizione di un ampio arco di forze sociali, sindacali, amministratori locali 

SI sono fatti più fitti I contatti fra I partiti In vista della prima riunione — che avrà 
luogo domani — della assemblea regionale scaturita dal voto del 15 giugno. I contatti ri
guardano un po' tutte le forze dell'arco costituzionale. Questa mattina si riunirà la dire
zione del comitato regionale de per fissare una linea definitiva ed eleggere la delegazione 
che dovrà partecipare alle trattative ufficiali . Punto centrale ancora da risolvere è quello 
della formazione degli organi regionali, m modo da garantire stabilità, efficienza e un pro
gramma avanzato. Ieri matti- • 
na vi è stata una riunione del aggiunto Clofi — la necessità 
comitato esecutivo regionale i e la urgenza di un confronto 
del PCI a conclusione del qua
le 11 compagno Paolo Clofl, 
segretario del comitato regio
nale, dopo aver ribadito la 
posizione del PCI sul «patto 
statutario » ha detto che « il 
rispetto di elementari regole 
democratiche, in una situa
zione nella quale i cittadini 
attendono una soluzione ra
pida di problemi tempre più 
aravi, impone l'elezione del 
presidente e dell'ufficio di pre
sidenza del consiglio regionale 
•nei termini prescritti dallo 
statuto ». 

«Vi è al tempo stesso — ha 

politico e programmatico 
stringente e definitivo per 
dare alla regione organi ese
cutivi stabili ed efficienti, cor
rispondenti al voto del 15 
giugno ». 

« In questo con/ronto i co
munisti non hanno mai posto 
alcuna pregiudiziale che non 
sia quella dell'antifascismo e 
di una corretta gestione del 
potere pubblico. Il voto del 
15 giugno pone tuttavia pro
blemi completamente nuovi a 
tutte le forze politiche, nessu
na esclusa: si tratta di pren
dere atto di un voto che, nel-

La manifestazione di martedì a piazza Mastai 

Migl igliaia di nuove adesioni 
contro il caro-telefono 

Sono migliala le nuove ade
sioni raccolte ogni giorno al
le petizioni lanciate dalle or
ganizzazioni sindacali e dal 
nostro partito contro gli ini
qui aumenti delle tariffe te
lefoniche. SI moltipllcano In
tanto nel quartieri, nelle bor
gate e nel luoghi di lavoro 
Je Iniziative e le assemblee 
per preparare la manifesta
zione indetta per martedì dal
la Federazione romana CGIL, 
CISL, UIL. Larga adesione 
ha avuto anche la proposta 
avanzata dal PCI In Parla
mento per richiedere 11 rin
vio del pagamento delle bol
lette per 11 tempo necessario 
ad aprire una trattativa con 
11 governo, fino a quando cioè 
non sarà stato raggiunto un 
occordo per una profonda re
visione delle tariffe. 

Alla protesta dei cittadini 
•1 aggiunge in questi giorni 
anche quella delle organizza
zioni del commercianti e de
gli artigiani. La Confcsercen-
t i regionale In una sua nota 
denuncia come gli aumenti ta
riffari stiano incidendo pe
santemente sulle spese di ge
stione dei negozi. In molti 
casi per 1 bar o per altri 
esercizi commerciali vi è sta
to quasi un raddoppio delle 
spese mentre per tutti il te
lefono è un insostituibile stru
mento di lavoro. Per le uten

ze del negozi, ricorda 11 do
cumento della Confesercenti 
regionale. Il canone fisso '"• 
passato da 6.825 a 11.825 lire, 
l'allacciamento da 50 a 100 
mll« lire mentre 11 minimo 
garantito di scatti da paga
re lii ogni caso e passato a 
450. Gli artigiani, dal canto 
loro, hanno indetto una as
semblea per lunedi alle 21 
in piazza S. Maria In Traste
vere. Nel corso dell'Iniziati
va organizzata dall'UPRA. sa
ranno discussi 1 temi della 
crisi che h a colpito l'artigia
nato. 

Con numerose ossempiee e 
con giornali parlati si sta pre
parando anche la manifesta
zione d'. martedì. Indetta dal 
sindacati, che si terrà sotto la 
sede della SIP a piazza Ma-
stai, In Trastevere. Al cen
tro della protesta vi è la 
richiesta della abolizione del 
minimo garantito di 200 scat
ti a trimestre che vengono 
conteggiati nelle bollette an
che se non sono stati fatti, 
11 ritorno alle vecchie tarif
fe per una fascia di consumi 
che non superino le 120 te
lefonate, la riduzione delie 
tarlile per le chiamate ur
bane e interurbane effettua
te nelle ore di minore traf
fico e la riduzione del con
tributo per 1 nuovi allaccia
menti. 

Sulla discriminazione verso le madri nubili 

San Giovanni: i primi 
passi dell'inchiesta 

Con un fonogramma invia
to ieri l'altro all'amministra
zione centrale degli Ospedali 
Riuniti di Roma, il tribu
nale del minorenni precisa 
che nessuna legge vieta l'affi
damento del figlio appena par
torito alla madre nubile che 
dichiari la propria volontà di 
riconoscerlo. Vengono cosi a 
cadere 1 pretesti addotti dal 
responsabili del reparto ma
ternità del S. Giovanni, per 
giustificare 1 gravi arbitri di 
cui erano state vittime alcu
ne giovani donile, ricoverate 
In ospedale, alle quali era sta
to impedito di portare nella 
propria stanza, per allettar
li, 1 Agli appena nari. 

Interpellati sai motivi che 
avevano portato all'estensione 
di un regolamento assurdo, 
che declassa al rango di cit
tadine di seconda categoria 
le madri non ancora sposa
te, i pediatri del S. Giovanni 
avevano risposto, In un pri
mo momento, che le norme 
che regolano l'assistenza alle 
puerpere ed ai loro bambini 
sono dettate da una legge del
lo Stato. Ma già nel giorni 
scorsi, il presidente della com
missione Giustizia del Sena
to, Agostino Vlvlanl, aveva 
smentito l'esistenza di norme 

legislative da Intendere In 
questo senso. L'altro giorno 
la direzione sanitaria del San 
Giovanni, dichiarandosi all'o
scuro dell'Intera vicenda, ave
va deciso di aprire una Inchie
sta per appurare se corrispon
dessero a verità le notizie ap
parse su alcuni quotidiani. 

Come si ricorderà 11 caso 
delle ragazze madri era esplo
so, alcuni giorni fa, in segui
to alla denuncia di una gio
vane donna. Rosa Fanti di 26 
anni, che era stata costretta, 
a ventiquattro dal parto, ad 
alzarsi dal letto per andare 
ad allattare nella « noursey » 
il suo bambino. 

L'indignazione che l'episo
dio ha suscitato nella città è 
stata espressa In una Inter
rogazione parlamentare rivol
ta da alcuni senatori comuni
sti al ministro della Sanità, 
ed in un comunicato di pro
testa diffuso dnH'UOI. E' spe
rabile che ora, dopo l'autore
vole Intervento del tribunale 
del minorenni, sia possibile 
porre fine ad una disorlmina-
zlone inaccettabile, che con
trasta palesemente con le nor
me recentemente approvate 
dal Parlamento, in materia di 
tutela del diritti del figli nati 
fuori del matrimonio. 

Costituita una 
cooperativa 

per la piccola 
pesca ad Anzio 

Numerosi pescatori di An
zio, In una assemblea che si 
• svolta nel giorni scorsi, 
hanno costituito una coope
rativa « Piccola pesca • Città 
di Anzio ». e hanno deciso di 
aderire alla Lega nazionale 
delle cooperative e mutue. Nel 
corso dell'assemblea sono sta
ti anche discussi 1 problemi 
della piccola pesca e dello 
stato del porto di Anzio. 

La cooperativa del pescato
ri a questo proposito ha de
ciso di aderire all'iniziativa 
lanciata dalle forze democra
tiche del Comune di andare 
ad una nuova definizione di 
utilizzo delle banchine per tu
telare e regolare 11 lavoro dì 
tutti gli operatori che In es
so lavorano. 

Rubati un orologio 
d'oro e perle 

in casa 
di Zavattini 

I ladri sono entrati nell'abi
tazione di Cesare Zavattini 
mentre 11 regista-scrittore. 
con I familiari, assisteva ad 
un film In programma alla 
televisione. I malviventi .si so
no appropriati di un orologio 
d'oro e di una collana di per
le. L'appartamento di Zavat
tini si trova al pianoterra di 
uno stabile di via Sant'Ange
la Merlcl e 1 ladri non nanno 
avuto difficoltà, l'altra sera, 
a scavalcare un muretto e ad 
entrare nell'appartamento 

Durante 11 film la moglie 
di Zavattini .si è dovuta re
care nella sua stanza. Trova
ta chiusa a chiave la porta, 
ha chiamato l familiari t qua
li, resisi conto che In casa 
erano entrari l ladri, hanno 
chiamato il « 113 ». 

l'ambito di un generale spo
stamento a sinistra, segna 
non solo una grande avanzata 
del PCI, ma anche un succes
so del partito socialista. E' 
chiaro comunque che, nel qua
dro di un confronto e di una 
intesa m cui ogni forza poli
tica i chiamata a svolgere 
una sua propria funzione, di 
questa situazione nuova non 
si potrà non tenere conto nel
la formazione degli organi 
dell'assemblea regionale e nel
la struttura dell'esecutivo». 

«Unitile La rBplda costl. 
tuzlone degli organi istitu
zionali della Regione, entro 
i termini statutari, risponde 
pienamente alle attese e alle 
richieste di un ampio arco 
di forze sociali, sindacali, di 
amministratori locali, che in 
questo senso si sono espres
se nel corso di queste ultime 
settimane. Una prima presa 
di posizione e venuta dalla 
federazione unitaria sindaca
le CGIL-CISL-UIL, che ha 
recentemente ribadito la 
« necessità e l'urgenza che 
questi adempimenti istituzio
nali e statutari avvengano 
con la massima celerità, in 
quanto lo stato di grave cri
si in cui si dibatte la Regio
ne impone la adozione di de
cisioni operative e program
matiche rapide e conse
guenti ». 

In questo senso si sono 
espressi numerosi consigli 
di fabbrica delle aziende la
ziali. Anche la delegazione 
della associazione regionale 
degli industriali, ha sollecita
to — nel corso di un incontro 
avuto con 1 rappresentanti 
del PCI — la «sollecita ri
costituzione degli organi re
gionali, in modo da non frap
porre ulteriori indugi alle 
scelte prioritarie e al pro
grammi di intervento che la 
gravità della situazione im
pone ». 

La composizione degli or
gani regionali entro i termi
ni statutari, e «sulla base di 
intese tra tutte le forze de
mocratiche nella prospettiva 
di un nuovo modo di gover
nare » è stata chiesta e sol
lecitata dalla Lega delle coo
perative e mutue, e dalla 
confederazione delle coope
rative italiane. Analoghe pre
se di posizione, particolar
mente centrate sul problema 
del tempi della formazione 
degli organi assembleari, so
no quindi venute da altre or
ganizzazioni, come la Confa-
pi (piccoli industrlali-Peder-
lazlo), le ACLI, l'Alleanza 
contadini, l'UcI, l'Upra, le 
consulte giovanili, gli orga
nismi scolastici, e numerose 
associazioni femminili demo
cratiche. 

LUMUNt QUcsta matt ina al
le dieci si riunisce 11 consi
glio comunale per 11 voto sul 
bilancio di previsione. Si trat
ta di una riunione molto im
portante in cui si dovrà tra
durre in at to l'Intesa « Istitu
zionale » cui sono pervenuti 
PCI. PSI, DC. PSDI e PRI. 
Anche i liberal! hanno deci
so di esprimere voto favo
revole al bilancio pur non 
avendo firmato 11 testo del
l'accordo Intervenuto fra gli 
altri partiti. 

Il primo punto dell'ordine 
del giorno sarà comunque la 
nomina del componenti delle 
commissioni consiliari, ri-
strutturata secondo gli accor
di già intervenuti fra i par
titi e le deliberazioni già 
adottate in precedenza. Le 
commissioni sono otto, una 
per ciascuna secondo 1 nuo
vi dipartimenti del comune. 

Queste le materie di cui sa
ranno competenti: 1> perso
nale, servizi demografici ed 
elettorali, toponomastica, ser
vizi circoscrizionali, polizia 
urbana, affari generali: 2> 
programmazione e bilancio, 
sviluppo economico: 3) pia
nificazione urbanistica, edi
lizia privata, edilizia econo
mica e popolare, ufficio espro
pri: 4) opere pubbliche, edili
zia comunale, servizi tecno
logico, traffico, autoparco: 5) 
igiene, assistenza sanitaria, 
medicina preventiva, servizi 
sanitari, servizi funebri e ci
miteriali, nettezza urbana: 
6) servizi sociali, asili nido, 
scuola materna, scuola d'ob
bligo, problemi della scuola 
a tempo pieno, refezione sco
lastica, colonie, assistenza so
ciale; 7) commercio, gestione 
mercati comunali, pro'olervii 
dell'artigianato, ente comu
nale di consumo, centrale del 
latte: 8) attività culturali e 
cittadine, attività sportive, ri
creative e del tempo libero: 
giardino zoologico e parchi 
pubblici. 

Ogni commissione sarà 
composta da 12 consiglieri. 
Una volta elette le commis
sioni si riuniranno separata
mente nel prossimi giorni per 
nominare il presidente ed 1 
vice presidenti, 

Il consiglio prenderà quin
di in esame dettagliatamen
te il bilancio, discutendo gli 
emendamenti. I partiti che 
hanno sottoscritto l'accordo 
istituzionale presenteranno 
un gruppo di proposte di mo
difica comuni Quindi si pas
serà alle dichiarazioni di vo
to e poi all'approvazione de
finitiva 

La folla di lavoratori, giovani, donne che ha preso parte ad una delle iniziative politiche alla festa di zona sulla Tlburtina 

GRANDE PARTECIPAZIONE Al FESTIVAL 
Migliaia e migliaia di cittadini affollano le feste dell'» Unità » - Crescente consenso sulle proposte del PCI - « Costituire organi 

statutari stabili alla Regione » - Urgente un nuovo modo di governare - Cominciano altre cinque manifestazioni in città e provincia 

ABBATTUTI ALCUNI ALBERI 
IN VIA DI VILLA MASSIMO 

??**•? -. :„ i \ , : *sspi 

Da qualche giorno in via di Villa Massimo 
stanno succedendo strani episodi: una « mano 
Ignota » durante la notte taglia gli alberi 
alla base del tronco e, la mattina, non si 
trova più traccia delle grosse piante. Nel 
giro di due settimane di alberi ne sono spa
riti tre, ma nessuno ha saputo spiegarne 
Il motivo. 

Il fatto risulta tanto più incredibile se si 

pensa che, almeno fino adesso, gli alberi 
di via di Villa Massimo non risultano malati. 
SI rendono necessari quindi una spiegazione 
ed urgenti provvedimenti da parte delle auto
rità comunali, soprattutto se si tiene conto 
del sempre più esiguo patrimonio di « verde » 
nella nostra città. 

Nella foto: I tronchi di due alberi ab
battuti. 

Continuano, fino a domeni
ca, le feste di zona dell'« Uni
t à » sulla Tlburtina (est), a 
Colle Oppio (centro i e alla 
Mole Adriana (nord), mentre 
si aprono oggi altri cinque fe
stival nella città e nella pro
vincia. Altre due feste di 
zona cominceranno domani, a 
S. Giovanni (sud) e a Ostia 
Lido (ovest). 

Al centro delle Iniziative di 
ieri al Colle Oppio e sulla 
Tlburtina è stata la questione 
delle istituzioni democratiche 
nella città e nella regione. I 
cittadini e 1 rappresentanti 
delle altre forze politiche che 
hanno partecipato al dibattiti 
sono stati chiamati a con
frontarsi con le proposte po
litiche avanzate dai comuni
sti per assicurare alla Regio
ne, alla Provincia e al Comu
ne amministrazioni oneste, 
democratiche e unitarie. SI 
è discusso del patto statuta
rio proposto dui PCI. che è 
la condizione p"r dare alla 
Regione organi stabili ed ef-

I ficienti. dell'a intesa Istituzlo-
1 naie » realizzata in Campldo-
J gllo per l'approvazione del bi

lancio, del decentramento, del 
nuovo ruolo che spetta al 
PCI. quale primo partito di 
Roma e del Lazio, e della ne
cessità che esso venga ricono
sciuto a tutti 1 livelli, nel 
rispetto della volontà popola
re esoressa con II voto del 15 
giugno. 

Nel eorso del dibattito che 
si è tenuto al Colle Ornalo 
sul tema: «Confronto, parte
cipazione, unità » — nel quale 
sono intervenuti l'aggiunto 
del sindaco Carlo Tanl e I 
consiglieri democratici della 
I Circoscrizione - Il compa
gno Giuseppe Pinna, segre
tario della zona centro del 
partito, ha affermato che dal 
consigli di fabbrica, dagli or
gani collcelall della scuola, 
dai consigli di auartlere sale 
una domanda di partecipaste-
ne che esprime un» ricca 
crescita democratica. E' an
che nella coscienza di oucs'a 
volontà del cittadini di Ro
ma di contare di olù e di 
partecipare attivamente al 
governo della città, che il 
nostro partito ha formulato 
la proposta di passare dal
l'attuale sistema delle Circo
scrizioni ad un sistema di 
municipalità. 

Oggi alla Mole Adriana 
avrà luogo, alle 19. il dibatti
to ' <il giovani protagonisti 
della società che cambia », 
con la partecipazione del se
gretari cittadini della Fede
razione giovanile socialista, 
di Gioventù aclista e del com
pagno Amos Ccccht. della se
greteria nazionale della 
PGCI. Verranno affrontati I 
problemi delle condizioni di 
i>lta, di lavoro e di studio 
delle nuove generazioni nella 
nostra città. Un argomento 
che sarà posto e ouello della 
diffusione della droga. Già 
nel giorni scorsi, d'a'tra par
te, questo problema e stato 
dibattuto nelle discussioni 
al COLLE OPPIO oggi ore-
vede' ore 18: « Riforma dello 
Stato », lncontro-dlbnttito con 
Il comoagno sen. Fnzo Mo
dica e il comoaeno Tarsitano 
del Comitato Federale: ore 
19: care sportive: ore 20; 
al « Circolo FOCI » dibattito 
e orolezione di un filmato 
sulla conditone elovanlle al 
centro di Roma, nartpclnn il 
prof. Luigi Canrrlnl. Or» 21: 
proiezione del film «Ulllmo 
Kiomo di scuola nrlma d»'ie 
vacanze di Natale». Ore 
21 30: esibizione del gruppo ci
leno «Inti immani » 

Al festival sulla TIBURTI-
NA avranno luoro le sementi 
iniziative- ore 17: al «Villa? 
gio del bambini » animazione 
con il collettivo « Giocosfe-
r a » : ore 18.30 dibattito sul 
tema: «L'unità sindacale e 
il ruolo del o.irtltl in fab
brica ». con il compagno Siro 
Trezzinl. della segreteria del
la federazione romana, ore 
21: spettacolo con 11 «Canzo
niere del Lazio»; esibizione 
di un grunoo del balletto del 
Teatro dell'Opera: ore 22.30: 
balera. 

La festa della MOl>E 
ADRIANA proseguirà con 11 
seguente programma: ore 1S: 
« I giovani protagonisti del 
la società che cambia », di
battito aperto con Amos 
Cecchi. della segreteria na
zionale della FGCI, Sergio 
Auricchlo, segretario della 
FGS romana, e Dolores 
Deldda del Direttivo Nazio
nale della gioventù aclista. 
Conduce il dibattito Walter 
Veltroni della segreteria del
la FGC romana: ali» or» 21: 
serata di solidarietà con 1 

popoli oppressi dell'Amene! 
Latina, recital di Charu 
Cofre. Ugo Aravalo. Januin 
du Alaclos. « Testimonianze 
di lotta di esponenti della 
gioventù comunista cilena»: 
« recital » di Ivan Della Mea . 
ore 22,30: proiezione del fll-n 
« La civetta ». 

Iniziano oggi I festival di 
Tor de' Cenci. Porta Medn 
glia, Frascati, Pomezia e Ri-
gnano Flaminio. Le iniziarne 
in programma per oggi sono 
le seguenti' 

TOR DE' CENCI: alle 
ore 18, apertura con mostre 
e pannelli politici, alle ora 13. 
spettacolo musicale del cir
colo FGCI di Tor de' Cenci. 
alle ore 20,30, dibattito sul 
decentramento culturale con 
Gianmaria Volontè. consi 

| gliere regionale. Seguirà In 
proiezione di un fi'm 

PORTA MEDAGLIA: alle 
ore 21. dibattito sui problemi 
della XII circoscrizione. Par 
tecipano esponenti del PCI. 
de) PSI. della DC. del PSDI 
e del PRI Seguirà la proie 
zione di un film. 

FRASCATI: la festa Inizia 
nel pomeriggio. 

POMEZIA: alle ore 18. di-
battito su «Occupazione e 
sviluppo economico » con 11 
compagno Franco Vclletri. 
consigliere regionale, alle 
ore 20. spettacolo musicale. 
alle ore 22. proiezione del 
film « I sette fratelli Cervi » 

RIGNANO FLAMINIO: al
le oro 19. dibattito antifa
scista con il compagno Gio
vanni Ranalli. consigliere re
gionale. 

La festa della NUOVA 
MAG LIANA continua oggi 
con il seguente programma 
alle ore 17. continuazione dei 
tornei sportivi, alle ore 18.30, 
dibattito tra le forze poli
tiche democratici io sul te
ma: «Difesa e sviluppo della 
occupazione e lotta al caro
vita nel quadro della ver
tenza Lazio». pa'-:ecipa il 
compagno Agostino Bagnato, 
consigliere regionale; alle 
ore 21, proiezione del film 
«La battaglia di Algeri». 

A CASTELVERDE il festi
val prosegue con le seguenti 
iniziative: alle ore 17. gara 
di pittura: alle ore 18, gare 
sportive; alle ore 20. dibat
tito sul problemi dello sport 
con il compagno Giuliano 
Prasca, consigliere comunale. 
alle ore 21, serata danzante 

Momenti di panico per trentatre famiglie del centro balneare 

PAUROSO INCENDIO IN UN PALAZZO A TORVAJANICA 
Un corto circuito la causa del grosso rogo — Ferita una donna che per sfuggire alle f iamme si è gettata da un balcone — Molt i 
inqui l ini salvati dal pronto soccorso dei cittadini - Deturpati dal fuoco anche i parchi d i Vi l la Madama e d i Vil la Pamphili 

Panico Ieri sera In una pa
lazzina di Torvaianlca per un 
incendio di vaste proporzioni 
sviluppatosi all'interno dell' 
edificio che ha bloccato per 
circa mezz'ora gli Inquilini 
nel loro appartamenti. Una 
donna di 30 anni, che per 
slugglre «Ile fiamme si e get
tata dal balcone del terzo 
plano, è era ricoverata in 
una cllnica di Pomezla p?r 
la sospetta frattura del baci
no. Incendi anche nel parchi 
di villa Pamphili e villa Ma
dama; 11 lumo sprigionatosi 
da un altro incendio divam
pato tra le sterpaglie di una 
scarpata dell'autostrada d?l 
Sole ha provocato Infine tim-
pcnamenti a catena: cinque 
persone, rimaste lente, sono 
ora ricoverate nell'ospedale 
Policlinico. 

Un corto circuito t1 la (ausa 
del grosso rogo scopp.ato v.?r-
so le 0,50 jn un palazzo a tre 
plani in via Olanda 15, abi
tato da 33 famìglie: alcune 

I originarie della cittadina co-
! stiera, altre, la maggior par-
I te. residenti nella capitale, e 
| attualmente a Torvaianlca 
( per il periodo estivo Le liam 

me si sono sprigionate in li
no scantinato, dove si trova
la centrale elettrica dell'edi
ficio, con 1 contatori di ogni 
appartamento. Sembra che 1' 
incendio abbia avuto origine 
dal fatto che molti fili erano 
stati lasciati scoperti, 

Ad un tratto, gli abitanti 
dell'edificio hanno sentito u-
no scoppio: le fiamme, spri
gionatesi dalla piccola cen
trale, .si sono ben presto este
se alle strutture in legno del
la tromba delle scaie, che ha 
funzionato In pratica d.» can
na fumarla. Impossibile a 
questo punto, a cau--a del 
iuoco. scendere per le scale 
o usare l'a.->ceason;: 1 pochi 
che hanno aperto la porta di 
casa per cercare di scappare 
non hanno potuto far altro 
che richiudere in 1 retta i bat
tenti e fuggire -.ul balconi 
per chiedere aluto. 

Nel frattempo una gran 
lolla di cittadini si à raduna
ta sotto l'edificio per cercare 
di alutare le persone rimaste 
intrappolate nepli apparta
menti. Tutti si sono dati da 
lare per cercare scale, o ma
teriale adatto a spegnere l'in

cendio. L'utilità della loro 
opera è stata riconosciuta poi 
anche dal vigili del fuoco ac
corsi in gran numero sul po
sto, prima da Pomezla, e poi 
anche da Roma. 

Poco alla vota si è riusciti, 
con scale di fortuna, a far 
scendere gli inquilini del pri
mo e del secondo piano: t ra 
questi c'erano anche diversi 
bambini. Per salvare le per
sone del terzo piano, che nel 
frattempo, vedendo avvicinar
si le llamme, hanno iniziato 
a gridare di paura, e stalo 
necessario attendere l'arrivo 
del vigili del luoco 

E' slato a questo punto che 
Mirella Gattalonl, dopo aver 
messo In salvo la piccola li-
glia, presa in braccio dai vi
gili del fuoco, in nreda al pa
nico si e g a ta ta di sotto, pro
curandosi Drobabllmente la 
trattura del bacino. Socnto 
l'Incendio, laccndo uso di sca
le aeree. I vigili del fuoco 
hanno permesso agli inquilini 
di rientrare nelle case. 

Ma quello di Torvaianlca 
non e stato l'unico Incendio 
della giornata, due Immensi 
roghi hanno deturpato due 
fra I più bel parchi della cit

tà: Villa Madama e Villa 
Pamphili. Forse sono dolosi, 
Il primo è scoppiato verso le 
9 sul versante della Villa che 
sale su per Monte Mario. Per 
spegnere le fiamme, altissime, 
che hanno distrutto sterpa
glie, alberi e parte del sotto
bosco, I vigili del fuoco hanno 
impiegato più di cinque ore. 
A Villa Pamphili. invece, le 
fiamme si sono sprigionate 
verso mezzogiorno. Il rogo, il 
terzo in pochi giorni, ha di
strutto oltre alla sterpaglia e 
al foraggi comunali, un bo
schetto di piante secolari di 
alto fusto. 

Il fumo, sprigionatosi da un 
incendio divampato tra le 
sterpaglie di una scarpala al 
chilometro 544 dell'autostrada 
del sole, all'altezza di Sette 
baimi, ha provocato invece 
tamponamenti in cui sono ri
maste coinvolte una decina di 
autovetture e che hanno cau
sato il ferimento di cinque 
persone che sono state tra
sportate al Policlinico. I più 
gravi sono gli occupanti di 
una « Mercedes ». Aldo Miglio, 
di 59 anni e Anna Banllarl, 
di SO, entrambi di Novara, 

ripartito" J 
COMITATO DIRETTIVO - tu 

midi In Federazione «Ile ore 9,30 
con II seguente o.d.g.: «Sviluppi 
dplla situazione politica nazionale 
o nelle assembleo locali». Relatore 
Cabriolè Glannantoni. 

COMITATO FEDERALE E COM
MISSIONE FEDERALE DI CON
TROLLO — Martedì in Federa-
dono alle oro 18 con il seguento 
o.d.D<: 1 ) sviluppi della situazione 
politica nazionale e nelle « i c m -
bleo locai) (relatore Gabriele Clan
nantoni): 2 ) nuovi Incarichi di la
voro nella Federazione e nello zone 
{relatore Luigi Petroaolli). 

COMMISSIONE DEL C.F. PER I 
PROBLEMI DEL PARTITO — Do
mani In Federazione allo ore 9 con 
il tcyuonto o.d.g.! 1) rati orzo-
monto e sviluppo dot partilo dopo 
il volo del 15 alligno; 2) nomina 
dei gruppi di lavoro (Marra) . 

ASSEMBLEE — GARCATELLA-
ore 18,30 Incontro con 1 reclutali 
(Frodda-Vitalo). BORGO SANTA 
MARIA: ore 20 sulla situazione 
politica (Madcrchl). CASALI DI 
MENTANA: olio oro 20 allivo eli-
ladino sul piano regolatore sene* 

rolo (Ciocci). CIVITAVECCHIA 
«D'ONOFRIO»! «Ha 18,30 culi* 
situazione politica (Fiori t i lo) . 

COMITATI D IRETT IV I — FI-
DENE: ore 20 . OUARTICCtOLO: 
oro 19.30 ( Martella). MONTC-
COMPATRI: allo oro 18 (D . Ma
rmi ) . 

ZONE — «SUD»: n PI orza San 
Giovanni alle ore 17 riunione re
sponsabili ristoranti e punti ristoro 
(T. Coita) ; allo ore 19 riunione 
responsabili vigilanza delle sezioni 
della zona (Proiett i ) . «TIBERI
N A * : a Flono alle ore 17 segre
teria di zona (Bacchetti). «CA
STELLI»: a Morino alle ore 20 co* 
mltalo comunale di Marino (Tra-
montozzl). 

AVVISO ALLE SEZIONI — Le 
sezioni della città e dalla provincia 
ritirino presso i rispettivi centri-
sona urgente matonaie di propa-
y-uida sulle l *ni lc tele-Ioniche. 

F.G.C.I. — Roviano: alle ore 17> 
corso Ideologico (Me le ) . Trevi
giano: oi e 21,30 assemblea cir
colo. Vcllelri: alle ore 18 attivo 
FCCI sul Tcitival della «Ìo>v*flKi 
(Tobio-Poparo). 


